
 Lettre d’information de La Croix Verte N°44 juin 
 

 

Compte rendu de l’assemblée générale                

 
L’assemblée Générale a eu lieu le 14 mai 2025 à 18 h 30 à Roche Lez Beaupré. 

22 adhérents étaient présents et 9 adhérents avaient donné procuration pour voter les 

mesures proposées. 

Présents également l'association "le collectif eco-citoyen de Marchaux-Chaudefontaine", des 

représentants du magasin coopérative participatif "T'as meilleur Temps" et l'asso "Thise Nature 

et Citoyenneté", sans compter France Nature Environnement du Doubs représentée par son 

président Patrick Bourque. Ils ont présenté leurs activités à la fin de l’A.G. 

Le quota des adhérents était respecté pour entériner par vote les différents changements 

proposés.  

Philippe GUY en tant que vice-président a géré les discussions.  

 

Le conseil de gestion ! 

Il a été proposé de changer notre fonctionnement par un conseil collégial ou de gestion. 

5 personnes ont été validées à l’unanimité par l’assemblée : 

 

Responsable trésorerie et administrative Christine Blanc 

Responsable plantations  Viviane Molard 

Responsable Oyas et information Philippe GUY 

Responsable marche citoyenne collecte des déchets sauvages dans la Vallée Verte  

Sylvie Chevalier 

Responsable recyclage déchets Daniel Gruet 

 

Les statuts  

Le vice-président a fait connaître à l’assemblée les modifications des statuts. Ils ont été 

approuvés à l’unanimité. Vous pouvez nous en demander une copie si vous le souhaitez. 

 

Le conseil d’administration  

Il a été demandé si de nouvelles personnes voudraient siéger au conseil d’administration. 

Trois adhérents ont accepté de rejoindre le CA. Il est composé de : 

Viviane Molard / Sylvie Chevalier / Pascal Orsat / Elisabeth Portier de Roche lez beaupré / 

Philippe GUY Amagney / Daniel Gruet Ecole-Valentin / Louis Colette Chalèze / Jean Luc 

Cabannes Besançon / Christine Blanc Thise. 

Il reste 3 places disponibles. Vous pouvez présenter votre candidature si vous voulez 

participer à la vie de l’association. Le conseil de gestion et d’administration sont élus pour 3 

ans. 

 

Trésorerie 

Christine Blanc nouvelle trésorière a fait le compte-rendu financier de l’année 2024. Il a été 

voté à l’unanimité. Vous pouvez faire la demande des comptes 2024 si vous le souhaitez. 

 

Présentation des activités sur l’année 2024 par les commissions ! 
 

Commission déchets recyclables : 

Le liège 

Deux chantiers ont été finalisés avec la récupération des bouchons de liège.  C’est une 

tonne deux cents qui ont été broyés et ont servi à isoler des combles et les murs d’une cave. 

Deux personnes nouvelles ont rejoint le tri des bouchons nous sommes 8 dorénavant. Nous 

nous réunissons environ 7 fois dans l’année pour le tri. 

 



Bouchons plastiques 

L’association Recup de Frambouhans est venue trois fois dans l’année récupérée notre stock. 

Il nous apporte leur collecte de bouchons de liège.  

Polystyrène 

La collecte fonctionne bien puisque nous avons pu facturer à Super U la valeur de 500 kg 

apporté sur son site pour être broyé et pressé. Nous collectons 6 entreprises. 

 

Commission Oyas. 

 

L’association a été présente en 2024 au vide-greniers et marché de noël de Roche lez 

beaupré / Troc de graines à Chalezeule avec la participation d’Alain Aymonier de Pascal 

Orsat et de Philippe GUY. 

Nous remercions notre adhérent Daniel Lantenois à nous rapporter nos commandes d’oyas 

fabriqués à Fraize dans les Vosges.  

Vous pouvez contacter Philippe GUY si vous voulez acquérir des oyas.  

 

Commission plantations 

 

 Un suivi des plantations 2025 est actuellement en cours, toujours avec le soutien des jeunes 

du foyer des 4 Vents, ce qui nous permet de dégager certains plants, réparer certaines 

dégradations, etc…. 

 

Un pique-nique général est proposé par FNE à tous les participants aux plantations de l’hiver 

dernier pour les remercier de leur engagement. Il aura lieu le 12 juin à Besançon. 

 

Une réunion bilan a eu lieu dans les locaux de VNF avec tous les acteurs du programme de 

plantations hiver 24/25. Nets progrès en termes d’organisation par rapport à la première 

expérience ; les budgets sont accordés pour l’hiver prochain avec la perspective de pouvoir 

planter entre 900 et 1000 arbres mais dans des secteurs éloignés pour nous, ce qui nous 

questionne sur notre éventuelle participation. A suivre… 

 

Viviane annonce qu’elle ne souhaite plus gérer l’organisation de l’entretien des vergers, 

notamment dans les relations avec les écoles de Roche. Gérard reprendrait cette mission 

d’entretien, en coordination avec Léo et les écoles. 

Viviane continue à s’investir sur les futurs projets de l’hiver prochain : organisation et 

plantation de 40 arbres sur le chemin de contre-halage à Roche, haies et arbres sur le terrain 

de l’entreprise Vitabri de Besançon, plantations le long de la départementale, suivi des 

plantations passées, etc… 

Un atelier est proposé aux scolaires le mardi 3 juin pour semer des graines mellifères. Il est 

animé par Gérard sur le terrain de sa culture maraichère avec une classe de l’école primaire. 

 

La commission « planter aujourd’hui pour demain » renouvelle l’organisation d’un pique-

nique estival comme les années passées ; il est d’abord destiné aux planteurs et à leurs 

proches, mais aussi à tous les adhérents intéressés. Il aura lieu le 30 juillet aux serres de Gérard 

à 18h30. 

 

 

Commission marche citoyenne collecte des déchets sauvages dans la vallée verte. 

 

 

L’association la croix verte, la municipalité de Roche lez beaupré, les associations 

locales organisent une marche citoyenne de collecte des déchets pour avoir un cadre plus 

respectueux de la nature. Elle aura lieu le samedi 20 septembre 2025 à 14 h. Rendez-vous 

parking salle lumière à Roche lez beaupré. 

Les enfants doivent être accompagnés par un adulte. Prenez des gants résistants, les 

pinces et sacs sont fournis par le Sybert. Une collation viendra clore cet après-midi de 

nettoyage. Nous vous informerons plus précisément dans notre prochaine lette d’infos. 



 

 

 

 


